



Desestima críticas. Sheinbaum no ve “crisis constitucional”

La presidenta Claudia Sheinbaum descartó que exista una crisis constitucional con la implementación de la reforma al Poder Judicial. “Yo no veo ninguna crisis constitucional, no. Se han cubierto todos los requisitos y normas que establece la Constitución”, dijo en su conferencia matutina. Luego de que la Barra Mexicana, Colegio de Abogados expresó su preocupación por el supuesto desacato a suspensiones de jueces otorga-

das contra la reforma judicial y advirtió que ello “vulnera el orden constitucional”, la Presidenta desestimó los reclamos y dijo que se trata de expresiones de juzgadores que se quejan porque tendrán que dejar su cargo. “Son los jueces que van a ceder su espacio a otros... quien defiende sus privilegios ha presentado amparos, pero resulta que estos no son para un asunto constitucional, son para leyes secundarias.

RAFAEL MONTES